

1.000 Euro Spende für die Kaarster Tafel

Kaarst. In den Räumen der Kaarster Tafel übergab Guido Schaffer von der Raiffeisenbank Kaarst eG am Mittwoch eine großzügige Spende an die Kaarster Tafel, um die wichtige Arbeit dieser Organisation zu unterstützen. Die Spende in Höhe von 1.000 Euro wird dazu beitragen, bedürftige Menschen in unserer Stadt mit Lebensmitteln und anderen notwendigen Gütern zu versorgen.

In Zeiten wirtschaftlicher Unsicherheit ist die Nachfrage der Tafel auch in Kaarst gestiegen und die Unterstützung durch lokale Unternehmen ist unverzichtbar. „Wir sind stolz darauf, einen Beitrag zu leisten und die Tafel

in ihrer Arbeit zu unterstützen“, erzählt Schaffer. „So können wir uns positiv in die Gemeinschaft der Stadt Kaarst einbringen!“ Die Spendenübergabe fand in den Räumlichkeiten der Tafel

in Vorst statt, wo zahlreiche Ehrenamtliche und der Vorstand von „Kaarster helfen“ anwesend waren. Uschi Baum als Vertreterin von Kaarster helfen bedankte sich herzlich für die Spende.



Guido Schaffer von der Raiffeisenbank Kaarst überreichte am Mittwoch eine großzügige Spende an die Kaarster Tafel.

Foto: Raiffeisenbank Kaarst